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          Предмет исследования – выпрямитель напряжения радиочастотного диапазона. Цель работы – разработка выпрямителя напряжения радиочастотного диапазона. В результате исследования были изучены принципы работы выпрямителей с выходным напряжением от 1 В до 10 В, такие как: умножитель напряжения по схеме с дифференциальной парой КМОП-транзисторов, схемы Диксона и Пелликони на основе диодов Шоттки и КМОП-транзисторов. Было проведено моделирование принципиальной схемы выпрямителя и проведён анализ во временной области с варьированием параметров схемы в среде моделирования Micro-Cap v.12. Для обзора литературы по теме работы применялись методы поиска и анализа информации из следующих источников и баз данных: БД «МАРС», БД IEEE Xplore, ЭБ СПбПУ.
        

        
          The aim is development of a radio frequency rectifier. As a result of the study, the principles of operation of rectifiers with an output voltage from 1 V to 10 V were studied, such as: a voltage multiplier according to a circuit with a differential pair of CMOS transistors, Dixon and Pelliconi circuits based on Schottky diodes and CMOS transistors. The circuit diagram of the rectifier was modeled, and transient analysis was performed with varying parameters in the Micro-Cap v.12 modeling environment. Methods of searching and analyzing information from the following sources and databases were also used: MARS database, IEEE Xplore database, SPbPU electronic library.
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